

Lapor

Kapolresta Mataram Hadiri Kunjungan Spesifik Komisi III DPR RI di Mapolda NTB

Syafruddin Adi - MATARAM.LAP.OR.ID

Nov 25, 2024 - 19:19



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., menghadiri Kunjungan Kerja Wakil Komisi III DPR RI beserta rombongan sekaligus Rapat Dengar Pendapat (RDP) di Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Senin (25/11/2024).

Wakil Ketua Komisi III DPR RI Hj. Sari Yulianti didampingi 6 Anggota Komisi III lainnya tiba di Mapolda NTB disambut hangat oleh peserta yang menghadiri diantaranya Kapolda NTB, Kajati NTB, Wakapolda NTB, Perwakilan Kepala BNNP NTB, segenap PJU Polda NTB, Kapolres/ta sepulau Lombok, Para Kajari Se NTB serta Danyon Brimobda NTB.

Kunjungan Spesifik Rombongan Komisi III DPR RI dalam rangka RDP terkait tugas-tugas yang telah dilakukan oleh tiga lembaga / institusi yakni Polda NTB, Kejati NTB dan BNNP NTB.

Ketiga Lembaga / institusi tersebut masing-masing menyampaikan laporan kinerja selama hampir setahun ini dihadapan Para Perwakilan Komisi III DPR RI selaku yang memiliki wewenang untuk menilai kinerja dari tiga lembaga tersebut.

Kepolisian Daerah NTB dalam hal ini Kapolda NTB menyampaikan secara detail hasil / capaian kinerja serta beberapa kendala yang dihadapi selama ini. Termasuk pula laporan terkait kesiapan Polda NTB dan jajarannya dalam melakukan Pengamanan Pilkada serentak tahun 2024. Selain itu meningkatnya aksi unjuk rasa dari tahun 2023 ke 2024 yang melibatkan Mahasiswa dan LSM juga menjadi materi yang dilaporkan Kapolda NTB.

Kapolresta Mataram yang juga ikut hadir dalam RDP bersama Anggota Komisi III DPR RI tersebut kepada media ini mengatakan kegiatan ini dalam rangka Rapat dengar Pendapat yang sekaligus berdiskusi dan mendengar arahan agar kinerja Kepolisian khususnya Polda NTB kedepannya akan lebih baik lagi.

Terkait Kinerja dari Satker yang dipimpinnya (Polresta Mataram) hingga saat ini masih dalam kategori bagus. Secara keseluruhan misalnya laporan Kasus, Polresta Mataram sudah bisa diselesaikan sebagian besar meski beberapa kasus masih tertunda karena berbagai kendala.

“Salah satu tujuan pertemuan ini kita bahas kendala-kendala yang dihadapi di lapangan agar menjadi atensi Komisi III, “ucapnya.

Kedepan Pria dengan Pangkat Kombes Polisi ini sangat berharap bahwa dengan Pertemuan seperti ini dengan Komisi III DPR RI beberapa kendala yang selama ini dihadapi dapat segera diatasi. (Adb)